
鴨川市教育委員会２月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２８年２月２２日（月）      開会 午後２時００分 

                                                     閉会  午後４時０３分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）吉原里夏  （５）野田 純 

 

４ 出席職員       （１）庄司満治  （２）石井利彦  （３）吉田尚史 

（４）山口政美   （５）滝口悦夫 

  

５ 委員報告 

・石井委員から、１月２７日、佐倉市で行われた市町村教育委員会教育委員研修会に

参加したこと、講演会では、講師が裁判官や検事を務めた経験から、いじめ問題に対

する学校の危機管理についての話があったこと、予見されることに関して敏感になら

なければならないことや組織的な対応、事後の継続的なフォローが大切であると感じ

たこと、こうしたことを管理職は強く意識しなければならないと思ったこと等の報告

がなされた。また、２月２０日に教友会に参加したこと、初めて参加したが、有意義

で楽しく参加させていただいたとの報告がなされた。 

・村上委員から、１月２２日、田原小英語活動中間発表会を参観したこと、田原小の

英語教育がすばらしく、これであれば子どもたちが英語を好きになるだろうと感じた

こと、タブレット端末も事前の家庭学習で活用するなど、効果的に活用されていたこ

と、この英語教育を市内の小学校にぜひ広めてほしいと感じたこと、２月２０日に教

友会に参加したこと、楽しい一時を過ごすことができたこと等の報告がなされた。 

・根本委員長から、１月２２日、田原小英語活動中間発表会を参観したこと、子ども

たちは集中して楽しそうに取り組んでいたこと、小学校の先生にとってはたいへんな

こともあるのではないかと思ったこと、１月２７日に市町村教育委員会教育委員研修

会に参加したこと、いじめに対応する際、経過を保護者に伝えていくことが大事だと

感じたこと、職員と管理職の間のフランクな関係が必要だと思ったこと、２月２０日

の教友会はたいへん有意義だったこと等の報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・田原小学校の英語活動は、コミュニケーション能力をつける展開であり、自己表現

の一つと考えていること、子どもたちが楽しく学習していることがすばらしいと感じ



たこと、１月２３、２４日に鴨川青年の家でイングリッシュキャンプを実施したこと、

市内中学校１、２年生を対象とし、ＡＬＴ、ＣＩＲの力を借りて、英語で過ごす１泊

２日であったこと、田原小学校では、英語の反転学習を取り入れながら、英語の教科

化を前に、鴨川市独自のカリキュラムを作成すべく取り組んでいること、２６日、多

目的施設建設検討委員会が開かれ、基本設計での了承が得られたこと、２月９日に市

長に答申したこと、次回の会議にて委員の皆様に説明をすること、今議会でも２名か

ら一般質問をいただいていること、４、５日に教育長の研修視察（神戸方面）に参加

したこと、１５、１６日に校長面接、１７日に事務所長面接を行ったこと、２０日、

午前中に法政大学野球部員による少年野球教室が開催されたこと、２１日に法政大学

野球部の激励会を行ったこと等の報告がなされた。 

 

 

７ 議  事 

（１）「市長と教育委員会との地方自治法第１８０条の２及び第１８０条の７の規定に

基づく協議についての一部を改正する協議について」 

・石井生涯学習課長から「市長と教育委員会との地方自治法第１８０条の２及び第１

８０条の７の規定に基づく協議についての一部を改正する協議について」資料をもと

に説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）「鴨川市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定について」 

・石井生涯学習課長から「鴨川市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制

定について」資料をもとに説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（３）「鴨川市社会体育施設の設置及び管理に関する条例施行規則及び鴨川市総合運動

施設の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について」 

・吉田スポーツ振興課長から「鴨川市社会体育施設の設置及び管理に関する条例施行

規則及び鴨川市総合運動施設の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則の制定について」資料をもとに説明がなされた。 

 

・石井委員から、予約は先着順になるということか、また、取り消され空いている場

合には、その時点で予約することはできるのかとの質問がなされ、吉田スポーツ振興



課長から、予約は先着順であり、キャンセルされた場合は、その後予約を入れること

ができるとの説明がなされた。 

 

・吉原委員から、この予約システムは新しくできる施設のものかとの質問がなされ、

吉田スポーツ振興課長から、総合運動施設全てと社会体育施設が該当となるが、学校

の体育館等は該当とならないとの説明がなされた。 

 

・根本委員長から、どのくらい先までの予約が取れるのかとの質問がなされ、吉田ス

ポーツ振興課長から、基本的には半年となるとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

 

８ 報  告 

（１）「津波避難タワー整備事業について」 

・滝口消防防災課長から「津波避難タワー整備事業について」資料をもとに説明がな

された。 

 

 

９ そ の 他 

（１）平成２７年度の教育委員会の点検と評価予定について 

 

（２）平成２７年度卒業式・卒園式の告辞者等について 

 

（３）各課長から「３月の教育委員会行事予定について」資料をもとに説明がなされた。 

 

 

根本教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

 

 

 



                                                    平成２８年３月２４日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長            

 

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

 

                                    会議録作成者  庄司 満治                                         


